
jL. , FOA®P.S®
FUND® DE AP®SHNTADORIA E PENS®ES DOS

SERVHDORES MUNICHPAIS DE SAO SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata   da   Reuniao   Ordimaria   do   Comselho   de   AdmimaistraGao   do   Fundo   de
Aposentadoria e Pens6es dos Servidores  Municipais de Sao Sebastiao - F.A.P.S.
do dia  dezesseis de maio de dais mile

Data:  16/05/2.000

Horario: 09:10 horas.

Local: Sala  de  Reuni6es  do  FAPS.

Conselheiros   Presentes:   Sr.   Douglas   Della   Guardia   -   Presidente   do   Conselho,   Sr.
Francisco  Ferreira  Bonfim,  Sr.  Roberto  Vicente  do  Nascimento,  Sr.  Oscar jtilio  da
Silveira Junior, Sr. Luiz Teixeira da Silveira, Sr. Any Pirani jtinior,  e Sr.  Marco Aur6lio
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do   FAPS   atualizada   contendo  saldos   e  vencimento  das   aplica€6es,   bern  como   as
comunica€6es  da  presidencia  contendo  os  documentos  recebidos/enviados  e  Ordem
do  Dia.

Assuntos:
I.   Defini€ao   de   prazo   para   resolu€ao   definitiva   dos   problemas   existentes   no

Conjunto Habitacional dos Servidores  Municipais.
2.   Aplicabilidade da  Lei  1376/99.

Decis6es:
1.   Em vota€ao foi definido prazo de  120 dias.
2.   Sera   anexado   COMUNICADO  AOS  SERVIDORES,   no   hollerit  de   pagamento   de

Maio/2000  contendo   explica¢6es   a   respeito   da   aplicabilidade   da   referida   Lei,
comunicado este, lido e aprov

3.   Com  rela¢ao  a  colocacao  do :::s:
esta data.
;lheiro  Francisco  Ferreira  Bonfim,  o  Conselho

deliberou que devera ser oficiada a Secretaria da Fazenda da Prefeitura alertando
sobre  as  pendencias  e  obriga€6es  em  atraso,  inclusive  solicitando  resposta  com

previsao de pagamento.

Comentarios:
1.   0 conselheiro Roberto Vicente do Nascimento sugeriu que seja  agendada reuniao

com  os  Vereadores  e  Comiss6es  para  esclarecimentos  e  discussao  do  Projeto  de
Lei  para cria¢ao do IAPS.
0 Sr.  C16vis  Roberto  Santos  de  Oliveira,  Diretor Financeiros  do  FAPS,  comunicou
o  Conselho  de Administra¢ao,  ora  reunido,  que  o  Balan€o  do  FAPS  ainda  nao foi
entregue,   e   que   ainda   existem   pendencias   no   DRH   e   na   SELECTRON
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F®A.P®S®
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS

SHRVHDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata   da   Reuniao   Ordinaria   do   Conselho   de   Administra€ao   do   Fundo   de
Aposentadoria e Pens6es dos Servidores  Municipais de Sao Sebastiao - F.A.P.S.
do dia dezesseis de maio de dois milo

procedimentos   necessarios   a   plena   aplicabilidade   da   Lei   1376/99,   bern  como
atendimento as Resolu€6es 001 e 002 do Tribunal de Contas do Estado.

3.   0  Sr.  Presidente  discorreu  sobre  a  necessidade  de  providGncias  com  rela€ao  aos
Conselheiros  ausentes  as  Reuni6es do FAPS,  por6m  explicou  que  os suplentes  nao

podem  sofrer  nenhum tipo  de  san€ao.  Sugeriu  que  24 horas  antes  das  reuni6es
ordinarias,   os   conselheiros   devem   ser   contatados   para   confirmar   presen¢a.
Diante    de   justificativas    para    nao    confirma€ao,    os    suplentes    devem    ser
convocados,   devendo-se   tamb6m   obter   confirma€ao,   para   garantir   quorum
mi'nimo para  realiza€ao da reuniao e delibera€6es do Conselho.

4.   0  conselheiro   Francisco   Ferreira   Bonfim,   em   analise   a   Posi€ao   Financeira   do
FAPS,   entregue   no   ini'cio  da   reuniao,   destacou   a   existencia   de   pendencias   de
repasses da  PMSS para o  FAPS. Todo o conselho se  demonstrou preocupado com
tal informa¢ao.

5.   0 Sr. Presidente e o Diretor Financeiro do FAPS explicaram aos presentes sobre a
COMPENSACAO  FINANCEIRA  entre  os  Institutos  de  Previdencia  e  o  INSS:  -  Deve
ser feita  avalia€ao com  base  nas regras  atuais; -Avaliar a  possibilidade dessa  a¢ao
ser suplementada interna ou externamente. 0 conselho foi comunicado de que os
encaminhamentos   necessarios   estao   sendo  tornados,   e   os   beneficiarios   estao


